



30 avril : Journée nationale des véhicules d'époque en Saumurois

Le 30 avril 2017, la fédération française des véhicules d'époque (FFVE) organise sa première journée nationale. A cette occasion, le "rétrovisseur saumurois" souhaite faire sortir les «belles anciennes» de leurs garages et propose à leurs propriétaires de parcourir à leur volant une partie du saumurois.



Un "train patrimonial" itinérant sur 80 kilomètres passant par les centres-villes en quelque sorte! Cette sortie est ouverte à tous ceux qui roulent en véhicule d'époque... c'est à dire en véhicule d'un autre temps ! à deux, trois, quatre roues ou plus... Pas d'inscription formelle pour participer à cette sortie. Le départ sera donné à Dampierre-sur-Loire (Rendez vous sur l'aire des camping-cars à 09 h). Puis Saumur, Montreuil-Bellay et Doué-en-Anjou, pour s'achever à Saint-Macaire-du-bois, où ceux qui le souhaitent pourront sortir le picnic des coffres. L'itinéraire sera diffusé, sur le site du Rétrovisseur Saumurois (retrovisseursaumurois.e-monsite.com) pour que celles et ceux qui veulent apercevoir la caravane, la supporter, la rejoindre puissent le faire facilement, et pourquoi pas tout simplement pour exposer leur ancienne sur le bord de la route...